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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 29 del mese di maggio dell’anno 2023 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso 

la sala civica di via S.Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Cena di Quartiere 

3) Assemblea di Quartiere 

4) Avanzamento segnalazioni 

5) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente Assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 

2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  

3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  

5 RONCAGLIO EMILIO 28/01/1965  XXXX 

6 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, redige il verbale la 

Vicepresidente Mariangela Faini. 

 

ODG 1: Approvazione verbale precedente 

Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 

 

ODG 2: Cena di Quartiere 

Il Presidente aggiorna sullo stato di avanzamento della cena di quartiere e sulle specifiche 

caratteristiche ecologiche della stessa. 

I volantini saranno distribuiti nelle cassette delle lettere del quartiere nella giornata di domani; 

purtroppo, sulle copie stampate è stato scritto un prezzo sbagliato, 8,50€ invece di 10,00€, ma sui 

social sarà diffuso il volantino digitale corretto. 

Sono state inviate le richieste relative al parco, ma non è prevista alcuna attività specifica di 

disinfestazione (nemmeno lo scorso anno). 

 

ODG 3: Assemblea di Quartiere 

Si condivide di convocare l’Assemblea del Quartiere per il giorno 22 giugno, quindi la settimana 

successiva alla cena, cogliendo l’occasione di questo evento per informare i residenti. 

I temi per l’Assemblea saranno: 

- La sintesi di quanto fatto dal CdQ nel suo mandato 



- L’invito alle persone del quartiere a candidarsi per il rinnovo di questo organismo, previsto 

per fine anno 

- L’ascolto della cittadinanza 

 

ODG 4: Avanzamento segnalazioni 

Il Presidente distribuisce la stampa delle istanze/richieste inviate dal CdQ negli ultimi mesi con lo 

stato delle stesse. Vengono chiarite alcune posizioni. 

Successivamente i Consiglieri segnalano altre problematiche che il Presidente provvederà ad 

inoltrare al Comune: 

- Nuovo sollecito per la sistemazione delle piante secche nell’area verde dietro il 

supermercato Lidl di Viale S.Eufemia 

- Verifica della piantumazione del Parco Vento del Mascheda, dove non sono sufficienti le 5 

piante recentemente aggiunte, ma è opportuna una valutazione complessiva del parco 

arboreo 

- Recinzione forzata sul lato sud del Parco suddetto, da riparare 

- Ristagno d’acqua con cedimento del piatto stradale sul lato nord dell’incrocio tra via Musia 

e via Zambaldi 

- Presenza di cinghiali sulle pendici del Mascheda 

 

Un residente ha inoltre fatto sapere che non si sa quando e dove il CdQ si riunisce. 

Il Presidente evidenzia che da quasi 9 anni le riunioni si tengono l’ultimo lunedì del mese nella sala 

civica di v.S.Orsola, ma che pur essendoci vari modi di avere/leggere/chiedere informazioni sul 

CdQ (pagina FB del Quartiere, nostro giornalino, sito del Comune, passa-parola, eventi presentati e 

introdotti dal CdQ), è finora mancata una informativa diffusa (es.: volantini). 

Sul GdiBS, tuttavia, viene solitamente data notizia della convocazione dei CdQ e degli argomenti 

all’ODG. Il Presidente si informerà se questo viene effettivamente ancora fatto. 

 

Da ultimo ci si sofferma sulla già nota, segnalata e sempre critica situazione del parcheggio 

selvaggio in area scuole negli orari di entrata e uscita. La Vicepresidente Faini inoltra un paio di 

fotografia molto significative scattate dall’alto da parte di un residente della zona. 

Si apre un’approfondita discussione al termine della quale si decide che, oltre alla necessaria azione 

repressiva (segnalazione immediata al Comune), indispensabile rispetto a comportamenti 

chiaramente inaccettabili, si dovrà cercare di individuare una soluzione, coinvolgendo, se possibile, 

la scuola ed i genitori, oltre al Comune, al fine di provare ad affrontare l’evidente problema non 

solo con le multe, ma anche con una eventuale proposta. 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.15. 

 

Letto confermato e sottoscritto 

Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 

Mariangela Faini 


